

Tabakstanne

Die Klassen 4b und 4a waren vom 18.5.09 bis zum 20.5.09 im Kindererholungslager Tabakstanne Thalheim. Wir haben viel unternommen. Zum Beispiel gingen wir in den Zoo Rabenstein, besuchten das Museum Kunst und Krempel und veranstalteten eine Kinderdisco. Wir konnten das Gelände zum Fußballspielen nutzen. Auf dem Spielplatz machte es Spaß, an den Geräten zu turnen. Bei mir in der Hütte haben wir oft Halli-Galli gespielt. Wir sind auch viel gewandert und haben die Umgebung kennengelernt.